

COVID-19 POINT DE SITUATION HEBDOMADAIRE

SEMAINE 44
du 01 au 07 novembre
2021

SUIVI BIOLOGIQUE

↘ **Tendance baisse**

- > NOMBRE TOTAL DE CAS DEPUIS LE DEBUT DE L'ÉPIDÉMIE EN MARTINIQUE : **43 881**
- > NOMBRE DE NOUVEAUX PATIENTS POSITIFS TESTÉS EN MARTINIQUE : **413**
- > NOMBRE TESTS RÉALISÉS SEMAINE 43 : **19 652**
- > TAUX DE POSITIVITE : **2.2%** stable par rapport à celui de la semaine précédente (2.1 % en 2021-43). Il est inférieur au seuil d'alerte.
- > TAUX D'INCIDENCE (pour 100 000 habitants): **95** en diminution par rapport à celui de la semaine précédente (-17 %). Il est supérieur au seuil d'alerte.

Source : SPF et SI-DEP Système d'information de Dépistage

HOSPITALISATIONS

Nombre de patients en
cours d'hospitalisation :

77

Dont 56 médecine covid
au CHUM

Dont soins critiques :

21

Sources : Bed management au 08/11/2021

SURVEILLANCE DE LA MORTALITÉ

700 décès

signalés par le CHUM depuis le
début de l'épidémie

CLUSTERS (HORS MILIEU SCOLAIRE)

Clusters en cours
d'investigation :

1

- 1 milieu professionnel,
criticité modérée

VACCINATION

- > Nombre de personnes ayant un schéma vaccinal complet : **122 279**
1^{ère} et 2^{ème} injections au 08.11.21 *soit 38.6 % pop. 12 ans et plus*

Source : SPF au 08.11.2021

MESURES SANITAIRES

La vaccination associée aux autres mesures de prévention (respect des gestes barrières, limitation des contacts à risque, isolement en cas de symptômes, d'infection confirmée ou de contact avec un cas confirmé) reste primordiale pour maintenir la dynamique épidémique favorable actuelle.

SYNTHÈSE

L'épidémie continue très lentement à décroître en Martinique.

Dans un contexte de recours au dépistage en diminution, le taux d'incidence était en diminution en cette première semaine de novembre 2021. Il restait toutefois encore 2 fois supérieur au seuil d'alerte.

Toutes les classes d'âge enregistraient une diminution de leur incidence sauf les 65 ans et plus.

Au niveau hospitalier, le nombre de passages aux urgences pour suspicion de Covid-19 et le nombre d'admissions dans un service hospitalier, étaient relativement stables.

La mortalité hospitalière était à la diminution.